

1979

N° 51

Le dernier carré



BULLETIN D'INFORMATION DE LA CAMBRONNAISE

Société affiliée à l'Union Départementale de Loire Atlantique, de la Fédération Sportive et Culturelle de FRANCE.

LE MOT DU PRÉSIDENT

Confiance en l'avenir...

Il est bon pour des dirigeants de sentir que dans notre Société, bon nombre de jeunes cherchent à réfléchir sur le sens de leurs activités.

Pour nous le but recherché n'est pas seulement la pratique de la gymnastique pour eux-mêmes, mais un travail en équipe dans une société d'amis, ouverte à tous, en vue de la culture physique et artistique certes, mais aussi dans un but moral de formation de l'intelligence et de la volonté, aussi bien que du corps.

Notre ambition peut se traduire de la manière suivante : "Plutôt un champion pour attirer 300 pratiquants que 300 pratiquants pour sélectionner 1 champion.

Pourquoi les jeunes viennent-ils s'inscrire ?

Parce qu'ils savent qu'ils ne se trouveront pas en simples camarades de sport, mais en famille, sous la surveillance moniteurs et monitrices prêts à les conseiller, à les éclairer. Une équipe ainsi formée dès le bas âge, à une discipline de confiance et de travail individuel arrivera à sortir non pas seulement des athlètes purement physiques, mais aussi des garçons et des filles, d'un moral et d'un caractère solides, prêts à

affronter les difficultés actuelles de la vie.

Maintenant et de plus en plus, en face de l'évolution de ces difficultés que les jeunes rencontrent, les responsables d'une Société cherchent à donner aux activités sportives un sens complet et formateur.

L'essentiel n'est pas seulement de former les corps, mais aussi les esprits.

Ce sont ces esprits forts dans des corps robustes qui feront que la gymnastique sera à la fois une distraction saine et éducative.

Et puisque nous sommes à l'aube d'une nouvelle année, l'équipe dirigeante formule les meilleurs vœux pour que la CAMBRONNAISE soit plus vivante que jamais et à la hauteur de sa tâche et que tous ses membres et leurs familles voient l'heureuse réalisation de leur projet.

Confiance en l'avenir...

Joseph RIVET

L'AMICALE

Les membres du Comité de l'amicale sont encouragés et réconfortés par le bon accueil auprès des amicalistes. Les divers travaux ainsi que la collecte des cartes permettent d'associer parents et amis. La participation et l'esprit qu'elle représente sont appréciés par beaucoup de personnes, sachant le travail et la peine que se donnent moniteurs et responsables au service des jeunes.

Pendant cette saison les membres de l'amicale ont beaucoup travaillé, après la peinture du gymnase, il a fallu entreprendre le plafond pour finir l'aménagement et l'isolation du gymnase (ce qui permet actuellement de réduire la perte de chaleur).

En conséquence les frais sont importants, mais ceux-ci vont être comblés en partie par le travail considérable qu'ont effectué les porteurs de cartes de membres honoraires sous la responsabilité de Mr Joseph BOUTIN. En effet, ils ont accompli un exploit en récoltant 17 000,00 Francs. Mais c'est aussi grâce à votre générosité parents et amis dont nous vous sommes très reconnaissants que nous avons ensemble réalisés ces travaux.

Au cours de l'année sportive l'Amicale a également assumé des tâches diverses :

- service hebdomadaire du nettoyage du gymnase,
- préparation des galas,
- service du bar et des vins d'honneur,
- équipement du gymnase - transport pour les challenges,
- organisation des repas lors des concours avec notre charmante équipe "Popotte" très réputée au sein de la Société.

Ainsi, le responsable tient à insister sur le grand dévouement des personnes bénévoles qui n'hésitent pas à consacrer leurs temps de loisirs pour visiter les amis de la CAMBRONNAISE et placer une carte. Et il remercie également tous ceux qui ont su rendre des services connus et inconnus.

Maintenant il espère pouvoir compter sur votre collaboration pour cette nouvelle année et sur votre présence auprès de vos enfants lors des entraînements et des compétitions.

Jules BOUTIN

ASSEMBLEE GENERALE

Le samedi 24 Novembre se tenait l'Assemblée Générale de la CAMBRONNAISE dans la salle municipale de la Croix Blanche.

La soirée commençait par la projection d'un film sur les championnats du monde de Strasbourg. Gymnastes, parents et amis étaient venus nombreux à cette réunion. Autour du Président Joseph RIVET et les membres du bureau avaient pris place Monsieur Charles MANCEAU, président de la Commission départementale de gymnastique féminine et Mr Pierre DURAND, membre du Comité Central de la F.S.C.F. et président de la Commission sportive.

La municipalité était représentée par Mr Jean LEGEAY adjoint aux affaires sociales. Après les souhaits de bienvenue, le président donnait la parole aux responsables de chaque section qui présentaient le bilan de leur groupe en commentant les effectifs, l'encadrement, les entraînements et les résultats.

Le représentant de l'Amicale faisait, à son tour, état de tous les services rendus à la Société lors des transports, la préparation des galas, les repas dans les concours, les travaux dans le gymnase, le nettoyage etc... puis il laissait le soin à son adjoint de communiquer la nouvelle refonte des secteurs pour la collecte des cartes et en présentant, au public et sur scène, l'équipe qui visitera les membres honoraires.

Ensuite le trésorier dressait son bilan financier qui serait satisfaisant sans la dépense importante de l'isolation du gymnase et donnait des explications sur l'emprunt nécessaire pour couvrir ces frais.

Les élections reconduisirent le 1/3 sortant : Mrs BELLEFET Joseph, SUAUDEAU Auguste, et RIVET Joseph, plus Madame DARIUS qui remplacera Madame PEIGNE qui est partie à Château-Thébaud.

Un représentant des anciens élargira aussi le bureau afin que chaque section soit représentée.

Après avoir commenté brièvement les divers rapports le Président exprimait la satisfaction qui règnait au sein de la Société et que la saison 1978-1979 avait tenu ses promesses.

En conclusion il disait : nous sommes réconfortés par la joie et la fierté des participants en présentant leur rapport d'activités.

Nous sommes réconfortés par la somme de dévouement des jeunes et des moins jeunes, toujours bénévoles, même en 1979.

Le souci d'éducation des jeunes qui nous sont confiés.

Le rajeunissement des cadres par des jeunes et des femmes participant de plus en plus aux responsabilités.

La persévérance est de rigueur, malgré les échecs, les doutes et aussi les incompréhensions.

Le président terminait en disant : qu'il n'est pas permis aux dirigeants et aux moniteurs d'être pessimistes et qu'il faut aborder l'année nouvelle avec confiance.

La parole était donnée à Mr Pierre DURAND, du Comité Central de la F.S.C.F. qui ne manquait de féliciter, les gymnastes de la CAMBRONNAISE pour leurs résultats et les parents venus nombreux assister à cette Assemblée Générale. Il remercia les membres du bureau pour leur entreprise et plus particulièrement le Président à qui il remettait "la plaquette d'Argent de la Reconnaissance Fédérale". Il rappela que Mr Joseph RIVET était entré

à la CAMBRONNAISE en 1934, qu'il participa à tous les concours et championnats jusqu'à 1952, secrétaire pendant 16 ans, il est président depuis 1956.

Dans ses remerciements, le président (dont la surprise fut totale) associait tous les membres de la Société qui travaillaient tous dans le même esprit et avec le même idéal pour être toujours au service des jeunes.

Un vin d'honneur était offert, dans le gymnase, où les tables étaient abondamment fleuries pendant qu'un second film sur les championnats de Strasbourg était projeté.

le secrétaire,
Pierre GRATAS

SECTION POUSSINES

En ce qui concerne la Section Poussines, le concours départemental qui est le jour "j" de l'année, eut lieu le 13 Mai à ANCENIS.

Il y fut engagé deux équipes : la première équipe composée de 31 gymnastes en catégorie B et la deuxième équipe de 24 gymnastes théoriquement engagée en C, fut pratiquement en B car elle comptait une gymnaste de trop.

Donc les 2 équipes dans la même catégorie. Les résultats :

- la 1ère équipe termine 2ème de la catégorie,
- la 2ème équipe 12ème.

Classement général, la CAMBRONNAISE est 3ème, à 1 point 90 de Bonne-Garde et à 7 points des Bruyères d'Arvor qui sont les premières.

Quant à la danse qui fut présentée l'après-midi, il est vain de donner un classement car nous avons été victimes d'un jugement beaucoup trop "orienté".

En ce qui concerne le classement inter-Société, il a été effectué sur les notes obtenues aux cotations et au concours ainsi que sur l'assiduité et le comportement aux entraînements : voici ce qu'il en résulte :

Sophie MICHELET obtient la coupe comme étant la meilleure poussine de la saison.

Maintenant sont récompensées les 3 suivantes

- Véronique BEAUCHENE (médaille d'Argent)
- Valérie DEMAY et Véronique BOCQUEL (Médaille de Bronze)

Egalement les 3 premières de la 2ème équipe

- Sophie MAILLARD (Médaille d'Or)
- Sandra BAUDIN (Médaille d'Argent)
- Cécile CORGNET (Médaille de Bronze)

Michelle BOUTIN

COMPTE RENDU AINEE-JEUNESSE SAISON 1978 - 1979

La reprise de la saison, comme de coutume eut lieu dans le courant du mois de septembre. Pour les jeunes, l'effectif était de 59 jeunes réparties en 5 groupes encadrés par :

Claire DARIUS	Marie-Pierre LIZE
Brigitte PINSARD	Brigitte PAIRE
Michelle BOUTIN	Annick LUCAS

Les aînées étaient entraînées par Jean PENEAU et Didier QUINIOU.

C'est ainsi que nouvelles et anciennes se retrouvent pour affronter avec courage et la volonté de réussir, une saison de gymnastique qui va leur permettre de participer à différentes compétitions suite à un entraînement qu'elles ont suivies régulièrement.

Sur le plan section :

Comme chaque année nous commençons par une démonstration des divers mouvements qui vous ont été présentés lors du gala et que vous avez tous pu apprécier.

Ensuite nous passons aux premiers concours, les challenges qui se déroulèrent à CHATEAUBRIANT le 11 mars 79.

En jeunesse, 4 équipes furent engagées :

- 2 en 4ème degré, classées 4e et 5e
- 2 en 3ème degré, classées 3e et 5e

En raison d'un manque d'effectif, les aînées n'ont pas pu y participer.

Le 20 mai, nous prenons la direction de SAINT MALO DE GUERSAC, pour le concours départemental. Pour des raisons de mauvais temps dont beaucoup doivent se souvenir, la compétition fut annulée. Mais nous n'en restons pas là, puisque la Société Saint Clair à NANTES organise une rencontre amicale où notre équipe de jeunesse engagée se classa honorablement à la 2ème place.

Les 22-23 et 24 juin, c'est le déplacement pour le championnat de France qui se déroula à POISSY.

En jeunesse 2 équipes sont engagées et se classent en fédérale 22ème et en promotion d'excellence 5ème.

En aînée, 1 équipe est engagée en Fédérale, elle se classe 14ème, place respectable vu le niveau demandé.

Sur le plan individuel :

La 1ère rencontre eut lieu à ANGERS pour le 1er tour des coupes d'hiver, Soizick GABORY, Cathy MORVAN, Magalie BARRE et Françoise ROBIN réussirent toutes à se sélectionner au 2ème tour. Il se déroule à BREST. Mais le nombre de points obtenus n'étant pas suffisant elles ne peuvent pas se présenter au dernier tour.

Ensuite, les plus jeunes participèrent à une rencontre amicale à CHATEAUBRIANT.

- en benjamine Anita ROY se classe 4e sur 11
- en cadette Sandrine DUCLOS - 4e sur 9
- en minime Laurence FRANCK - 2e sur 15 et reçut en récompense une médaille.

Le 5 Mai, ont lieu dans notre salle, les individuels départementaux. En jeunesse Carolé GAIARSA se classe 6ème, Anita ROY 4ème et Laurence FRANCK 3ème. En cadette Françoise ROBIN se classe 3ème, en junior Cathy MORVAN 1ère en senior I Christine GUIBERT 1ère, en Senior II Véronique LOCHOU 1ère et Soizick GABORIT 2ème.

Les individuels fédéraux eurent lieu à CHAMBERY

en jeunesse I, Laurence FRANCK se classe 44ème sur 83
en cadette Françoise ROBIN - 15ème sur 32
en senior Christine GUIBERT - 12ème sur 30

Deux blessées ne purent participer soizick GABORY et Cathy MORVAN.

Pour clore l'année, la coupe jeunesse fut gagnée par Laurence FRANCK,
La coupe aînée fut remportée par Cathy MORVAN

Pour cette nouvelle saison, nous vous rappelons les horaires fixés
pour l'entraînement :

en jeunesse : le lundi de 18 h à 20 h
le jeudi de 18 h à 20 h

en aînée : le mardi de 20 h à 22 h
le jeudi de 20 h à 22 h

RAPPORT D'ACTIVITE - SAISON 1978/1979

GYMNASTIQUE MASCULINE

La gymnastique masculine reste toujours un sport de masse à "LA
CAMBRONNAISE" puisque nous avons commencé la saison 1978/1979 avec 154
adhérents répartis en 3 sections :

- 24 poussins
- 98 pupilles
- 32 adultes

Faible recrutement chez les adultes car seuls les anciens pupilles
viennent augmenter le nombre de cette section.

Nous pouvons dire que notre Société a contribué largement à l'épa-
nouissement de la gymnastique masculine dans notre commune et que cette saison
1978/1979 a été très fructueuse par ses résultats :

EQUIPE D'HIVER F.S.C.F. - 1er tour le 10 Décembre 78 au LOCQUIDY

• Seniors : Bernard MORVAN se classe 5e et obtient sa sélection pour
l'équipe de ligue malgré une blessure
Didier BELLEFET se classe 14e
Patrick PELTANCHE se classe 15e

• Espoirs : Robert MICHELOT se classe 4e)
Daniel AGOULON - 5e) sont retenus pour
François CHASLES - 6e) l'équipe de ligue

2e tour le 4 février 79 à BREST

- Seniors: Bernard MORVAN se classe 6e
- Espoirs : Robert MICHELOT se classe 5e
François CHASLES - 6e

les deux équipes de la ligue sont qualifiées pour la finale.

3e tour : finale les 17 et 18 mars 79 à VITTEL

- Seniors : Bernard MORVAN se classe 14e
- Espoirs : Robert MICHELOT - 15e
Daniel AGOULON - 17e
François CHASLES - 21e

En seniors l'équipe de ligue se classe 1ère

En espoirs l'équipe de ligue se classe 3ème

Les résultats des coupes sont assez satisfaisants bien que nos jeunes ne soient pas assez préparés pour ce genre de compétition.

COUPES DES MOINS DE 20 ANS

3 équipes engagées : 2 équipes "Adultes" (1 de Juniors et 1 de cadets)
1 équipes "Pupilles" (5 gyms surclassés cadets)

1er tour le 20 janvier 79 au LOCQUIDY

- Juniors : François CHASLES se classe 7e
Robert MICHELOT - 9e
Didier LEPINAY - 16e
- Cadets : Bruno BELLEFET se classe 2e
Denis BOIREAU - 12e
Christophe CASSARD - 23e

2e tour le 10 février 79 à "LA CAMBRONNAISE"

- Juniors : Robert MICHELOT se classe 4e et 6e classement général
François CHASLES - 6e et 5e (2e tour)
Didier LEPINAY - 11e et 12e
Yannick LIZE - 14e n'a pas fait le 1er tour
- Cadets : Bruno BELLEFET se classe 4e et 2e classement général
Didier BOIREAU - 5e et 6e (2e tour)
Christophe CASSARD - 29e et 27e

A noter la belle remontée de Denis BOIREAU de la 12e à la 6e place.

3e tour le 11 mars 79 à Saint Clair

- Juniors : Robert MICHELOT se classe 3e et 4e au classement général
François CHASLES - 5e et 5e (3e tour)
Didier LEPINAY - 12e et 10e
Yannick LIZE - 11e (n'a pas fait le 1er tour)
- Cadets : Bruno BELLEFET se classe 6e et 3e classement général
Denis BOIREAU - 3e et 5e (3e tour)
Christophe CASSARD - 29e et 26e

Sur l'ensemble de la compétition nos jeunes ont été stables, il faut quand même souligner la remontée de Denis BOIREAU de la douzième à la cinquième place au classement général entre le 1er et le 3e tour. Beau résultat de nos gyms qui terminent chez les juniors à la 4e et 5e place (MICHELOT et CHASLES) et chez les cadets à la 3e et 5e place (Bruno BELLEFET et Denis BOIREAU).

Par équipes, nos juniors se classent 2e et nos cadets à la 4e place pour les adultes et à la 8e place pour les pupilles sur 13 équipes engagées.

Le 28 janvier 79 notre gala annuel avec la participation de nos trois sections : poussins, pupilles et adultes. Nous essayons une nouvelle formule de présentation du programme en apportant quelques changements. Résultat satisfaisant donc effort à continuer dans ce sens pour 1980.

Challenges amicales des juges le 24 mars 79 à VERTOU (Adultes)

Nos seniors retrouvent la seconde place pour le challenge Bocquel et nos juniors obtiennent eux aussi la seconde place.

Challenges départementaux le 1er avril 79 à GUERANDE

Notre section pupilles présente 4 équipes (une par degré)

Au 1er degré notre équipe se classe 3e

au 2e	-	-	-	3e
au 3e	-	-	-	3e
au 4e	-	-	-	2e

Notre section adultes présente 3 équipes

en catégorie honneur notre équipe se classe 4e

-	excellence	-	-	5e
-	promotion	-	-	3e

Petit résultat chez les adultes sur l'ensemble de ces challenges, l'heure du réveil doit sonner pour les compétitions de fin d'année. Il faut toutefois noter que les gyms ayant participé au challenge amicale des juges ne pouvaient participer à cette compétition.

Le 22 avril 79 - Examen des juges régionaux à "LA CAMBRONNAISE"

Nous devons fournir 6 individuels par agrès, nous remplissons notre contrat mais Bernard MORVAN se blesse, la saison est finie pour lui, ce sera un gros handicap pour l'équipe.

Challenge "Lahaye" le 29 avril 79 à SAINT NAZAIRE (adultes)

En raison de la blessure de Bernard MORVAN et les absences non autorisées de certains gyms, nous avons été obligés de supprimer notre 1ère équipe.

Notre seconde équipe termine 7ème.

En individuel Patrick PELTANCHE prend une honnête 7e place et commence à nous surprendre agréablement.

CHAMPIONNATS INDIVIDUELS DE LIGUE LE 5 MAI 79 A LA BAULE

Adulte :	<u>cadets régionaux</u>	: Christophe CASSARD se classe 8e
		Yves MICHELOT - 13e
		Christian BABONNEAU - 16e
<u>cadets fédéraux</u>	: Bruno BELLEFET se classe 3e	
		Denis BOIREAU - 6e
<u>juniors</u>	: Robert MICHELOT se classe 3e	
		François CHASLES - 6e

seniors 2e catégorie : Patrick PELTANCHE se classe 3e
Didier BELLEFET - 4e

CHAMPIONNATS INDIVIDUELS MINIMES LE 6 MAI 79 A SAINT CLAIR

Laurent CASSARD se classe 6e
Dominique HERITAU - 14e
Pierre-Georges PROUX - 17e
Yves LIBAULT - 21e
Paul JEAN - 33e

CHALLENGE JEHAN (Pupilles) LE 13 MAI 79 A SAINT NAZAIRE

Malgré l'absence de Laurent CASSARD, notre meilleur pupille malade, notre équipe 1ère se classe 3e quelques points du premier. Notre 2e équipe se classe 7e.

CONCOURS "POUSSINS" COUPE ALBERT MARQUETTE LE 19 MAI 79 A ST NAZAIRE

3 équipes engagées : notre 1ère équipe se classe 3e à 2 points 60 des premiers l'A.S. Doutré d'Angers. Belle performance de nos poussins car ne l'oublions pas il s'agit d'un concours de la ligue Anjou-Maine-Occéan où il y avait 34 équipes d'engagées.

Notre 2e équipe se classe 9e et
- 3e équipe se classe 11e

CONCOURS DEPARTEMENTAL LE 10 JUIN 79 A MONTOIR DE BRETAGNE

Pupilles : notre 1ère équipe se classe 3e au classement général
et 2e en excellence A
notre 2e équipe se classe 1ère dans sa catégorie

Adulte : nous obtenons la 2e place en catégorie Fédérale, c'est une bonne préparation pour notre équipe première avant le championnat Fédéral à POISSY. Notre équipe 2e obtient la 4e place en catégorie Honneur E (6 gymnastes)

CHAMPIONNAT FEDERAL LES 15-16-17 JUIN 1979 A POISSY

Pupilles : notre équipe Fédérale se classe 4e à 12 points du 1er
et 2e en Excellence B.

Très beau résultat de nos pupilles et nous félicitons : moniteurs
et gyms.

: en individuel "Pupilles" sur 134 engagés :

- Laurent CASSARD se classe 19e
- Pierre-Georges PROUX - 79e
- Dominique HERITEAU - 88e
- Yves LIBAULT - 113e
- Paul JEAN - 123e

belle performance de Laurent CASSARD

Adultes : Heureuse surprise et inespérée notre équipe Fédérale parvient à arracher de justesse la 2e place devant CHAMBERY à 29/100 de points seulement, malgré l'absence de notre ami Bernard MORVAN pour cause de blessure. Il faut ajouter que sur la touche Bernard n'a jamais cessé d'encourager l'équipe.

Pour notre équipe Fédérale, nous ne disons qu'un mot "BRAVO" pour leur médaille d'argent.

En individuel :

Cadets : Bruno BELLEFET se classe 25e
Denis BOIREAU - 39e

Juniors : François CHASLES se classe 14e
Robert MICHELOT - 15e

Seniors 2e catégorie : Patrick PELTANCHE se classe 1er et il est de ce fait "Champion Fédéral" de cette catégorie. Patrick ne nous avait pas habituer à de tel succès et notre joie n'en est que plus grande. Bravo Patrick. Didier BELLEFET lui termine à une très belle 8e place.

CLASSEMENT MEILLEURS GYMS DE LA SOCIETE

- . La coupe du meilleur "Poussin" à Christian MERCIERE
- . La coupe du meilleur "Pupille" à Laurent CASSARD
"Joseph CORGNET"
- . La coupe du meilleur "Adulte" à Patrick PELTANCHE

=====

BUREAU

Au cours de sa réunion, le Comité a élu le bureau dans la compositions suivante :

- Mrs Edouard OLIVE et Louis HARDY : Présidents d'Honneur
- Joseph RIVET : Président
- Joseph BELLEFET : vice Président

- Pierre GRATAS : Secrétaire
- André DOUAISI : Secrétaire adjoint
- Claire DARIUS : Secrétaire adjointe
- Auguste SUAUDEAU : Trésorier
- Maurice RENAULT : membre de la Commission Départementale de gymnastique masculine
- René THIBAUD : responsable Section Adultes
- Alain PERON : - - -
- Albert CHASLES : - - Pupilles
- Bernard CORGNET : - - -
- Charles MOREAU : - - Poussins
- Jean PENEAU : - - Aînées
- Annick LUCAS : - - Jeunesses
- Michelle BOUTIN : - - Poussines
- Jules BOUTIN : membre de la Commission Départementale de gymnastique féminine
- Jules BOUTIN : responsable de l'Amicale

CARNET FAMILIAL

Durant l'année 1978-1979, la CAMBRONNAISE a perdu deux amis :

- Monsieur Georges BOCQUEL, moniteur de la CAMBRONNAISE en 1945, Président du Jury pendant de nombreuses années, sa sépulture eut lieu le 21 Novembre 1979.
Tous ceux qui l'ont connu, auront une pieuse pensée pour lui.
- Aussi, notre pensée se tournera vers Madame RIVET, épouse de notre Président qui nous a quittés au mois de juin 79.

CALENDRIER GYMNASTIQUE 1979 - 1980 DE LA CAMBRONNAISE

LIEUX	GYMNASTIQUE FEMININE	DATES	GYMNASTIQUE MASCULINE	LIEUX
BONNE GARDE	Congrès départemental de l'union Loire Atlantique	7/10/79	Congrès départemental de l'union Loire Atlantique	BONNE GARDE
PARIS	Congrès Fédéral de la F.S.C.F.	24/10/79	Fête sportive	COUERON
CAMBRONNAISE	Assemblée Générale	17-18/11/79	Congrès Fédéral de la F.S.C.F.	PARIS
Ntes BEAULIEU	1er tour des coupes fédérales d'hiver	24/11/79	Assemblée Générale	CAMBRONNAISE
Ntes LAETITIA	Démonstration des mouvements	1/12/79		
CAMBRONNAISE	Journée Nationale de la Gymnastique	8/12/79	1er tour des coupes fédérales d'hiver	LOCCUIDY
		9/12/79		
ST CLAIR	Journée Formation Juges	15/12/79	Journée Nationale de la Gymnastique	CAMBRONNAISE
		16/12/79	Repas des Anciens	OUCHE-QUINET
		-	1er tour coupes - 20 ans	ST CLAIR
CHATEAUBRIANT	Challenges TRIMAUD	5/01/80	Formation et recyclage Juges	LAETITIA
		12/01/80	Démonstration des mouvements	ST CLAIR
LIMOGES	2e tour des coupes d'Hiver	13/01/80	2e tour coupes - 20 ans	CAMBRONNAISE
ST MEDARD	Examen Juges 2è échelon	19/01/80	Gala Masculin	CAMBRONNAISE
		26/01/80	2e tour des coupes d'Hiver	DAX
		27/01/80	Réunion amicale des Juges	SIMILLIENNE
CAMBRONNAISE	Gala Féminin	3/02/80	3e tour des coupes - 20 ans	LOCCUIDY
CAMBRONNAISE	Soirée de l'Amicale	9/02/80	Examen des Juges 2è échelon	ST CLAIR
ANCENIS	Challenges Départementaux Aînées	10/02/80	Soirée de l'Amicale	CAMBRONNAISE
		16/02/80	Examen des Juges Régionaux	
		24/02/80		
		2/03/80		
		8/03/80		
		9/03/80		
		15/03/80		

CALENDRIER GYMNASTIQUE 1979 - 1980 DE LA CAMBRONNAISE (Suite)

LIEUX	GYMNASTIQUE FEMININE	DATES	GYMNASTIQUE MASCULINE	LIEUX
LA MONTAGNE	Challenges départementaux Jeunes	16/03/80	Challenges des Juges CAUCHON	VERTOU
VANNES	Finale des coupes d'hiver	22-23/03/80	Finale des coupes d'hiver	VANNES
MONTAIGU	Finale challenges interdépartementaux	30/03/80	Challenges départementaux Adultes et Pupilles	GUERANDE
CHATEAUBRIANT	Championnats individuels	20/04/80	Challenges "LAHAYE"	ST NAZAIRE
	Championnat départemental individuel	26/04/80	Championnats individuels Adultes	LA BAULE
	Championnats fédéraux individuels	27/04/80	Challenges "JEHAN"	ST NAZAIRE
CHOLET		3-4/05/80	Championnats individuels Pupilles	ST CLAIR
	Coupe Anjou-Maine-Océan	4/05/80	Concours départemental Poussins	GUERANDE
		11/05/80	Challenges Doussin	A.S.B.G.
		11/05/80	Championnats Anjou-Maine-Océan Poussins	ANGERS
		15/05/80	Championnats internationaux F.I.C.E.P.	ST NAZAIRE
NTES BEAULIEU	Championnats internationaux F.I.C.E.P.	16-17 18/05/80	Championnats internationaux F.I.C.E.P.	NTES BEAULIEU
	Concours départemental Féminin	18/05/80	Concours Poussins (ligue)	ANGERS
LEGF		31/05/80		
	Concours départemental Poussins	1/06/80	Concours départemental Masculin (Adultes+Pupilles)	LEGE
PORNIC		8/06/80		
	Championnats Fédéraux Féminin (Aînés+Jeunes)	13-14-15 06/80	Championnats Fédéraux Masculin (Adultes+Pupilles)	CHALONS SUR MARNE
BOULGOUIN (Isère)		27-28-29 06/80		